
Herr Nipken erläutert, dass es sich um einen formalen Schritt handelt und die Verwaltung damit 
anzeigt, dass der Entwurf des Jahresabschlusses aufgestellt worden ist und jetzt zur Prüfung 
weitergeleitet werden kann.  
 
Herr Ebbinghaus erklärt, dass Einnahmenzuwächse zu verzeichnen sind, die so nicht geplant 
wurden, die Ausgaben wachsen jedoch über die Planung hinaus. Er stellt fest, Radevormwald 
hat weiterhin ein Ausgabe- und kein Einnahmeproblem.  
 
Herr Nipken bestätigt das.  
 
 


